

20 - DICIEMBRE - 2017 (miércoles) n° pagina: 12 Supl: -

Zaragoza recibe el primer contenedor desde China por ferrocarril

Llegó ayer a la terminal marítima tras recorrer 13.000 kilómetros durante 26 días ZARAGOZA.- La Terminal Marítima de Zaragoza (tmZ) recibió ayer el primer contenedor, llegado desde la ciudad china de Zhengzhou, por vía ferroviaria cargado de componentes industriales de alto valor añadido, que han recorrido 13.000 kilómetros durante 26 días atravesando ocho países, un tiempo de recorrido que se confia reducir en el

futuro. No es el primer contenedor que llega a la tmZ procedente de China, pero sí es el primero que hace todo el recorrido en tren frente a otros medios de transporte como el marítimo o aéreo y la operadora ha sido la multinacional danesa DSV.

Hasta Zaragoza han llegado productos fabricados en China dentro de este contenedor con carga consolidada, en la que se combinan productos de varios clientes que por si solos no pueden llenar un solo contenedor. La consejera de Economía, Marta Gastón, resaltó que era "un día importante". • E. PRESS



El alcalde de Zaragoza. la consejera de Economía y el director de Mercazaragoza delante de los contenedores.